
ご連絡・ご要望は03-5972-1621、ＦＡＸ03-5972-1590
2020年２月号外　　日本共産党東京都委員会の見解を紹介します。
発行 /東京民報社（港区芝 1-4-9 平和会館５階）1965 年 11 月 12 日第三種郵便物認可

　「長年の慣行ではなく、安倍政権７年の慣行だ」―。日本共産党の宮
本徹議員は1月２８日の衆院予算委員会で、「桜を見る会」の招待者数が
膨れ上がったのは「長年の慣行」「招待基準が曖昧だった」からだと言い
訳している安倍首相を厳しく追及しました。

桜
疑惑
追及

招待者の急増は
安倍首相が幅広く
募集した結果だった

市民+野党で安倍政権ストップ！！2020年こそ

共産党共産党・宮本衆院
議員批判

各紙も一面などでいっせいに報道
「首相陳謝」、「問題あった」…

「幅広く募ったが、募集で「幅広く募ったが、募集で
はない」首相、支離滅裂はない」首相、支離滅裂

　これに対し安倍首相は、後援会員を
はじめとして参加者を幅広く募り、招待
が確定したとの文書まで出していた自ら
の事務所のやり方を「不適切」、「問題が
あった」としながら、「幅広く募ったが、
募集という認識ではなかった」との支
離滅裂な答弁に終始。宮本氏は、首相の
やり方は事実上の買収(公職選挙法違
反)に当たると厳しく批判し
ました。

※動画もあります→

参議院議員（東京選挙区選出）

山添 拓
やまぞえ・たく

　「桜」疑惑でも、「カジノ汚職」疑惑でも、まと
もに答えず、ここまで支離滅裂で無責任な答
弁に終始する──まさにモラル崩壊です。野
党共闘をさらに進め、安倍政権をやめさせる
ために、ぜひ力をあわせましょう。
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